

Bericht Regionsbeauftragter Friedenslicht

Wifling, 16. Oktober 2023

Die Friedenslicht Aussendungsfeier soll nach Meinung einiger Teilnehmerinnen und Teilnehmer letztes Jahr sehr kurz gewesen sein, die AG Friedenslicht in München hat darüber beraten und sind zu dem Ergebnis gekommen, daß die Aussendungsfeier vielleicht sehr interessant war und deswegen einigen als zu kurz vorgekommen ist. Jedenfalls geht unserer Planung dahin, daß die diesjährige Aussendungsfeier ca. 45 Minuten dauert. Länger können wir sie auch nicht gestalten da wir den Dom im Anschluß noch sehr schnell aufräumen müssen da um 17:00 Uhr der nächste Gottesdienst stattfindet.

Insgesamt hat die AG sechs Mal getagt per Zoom und in Präsenz

Seitens des VCP ist Henning von Aschen, Mitglied in unserem Stamm und Jugendpfarrer für ED in die AG eingetreten, ich bin im dafür sehr dankbar. Von der DPSG ist derzeit viel Schweigen in der AG, seitdem der Andreas (Kurat) die Stelle gewechselt hat. Andere Hauptamtliche haben sich leider aus der Arbeit zurückgezogen, was uns als Ehrenamtliche derzeit ein wenig belastet.

Den neuen Kurat kenne ich noch nicht.

Ich bitte um weitere Beauftragen für Henning und mich

Chris (bajusz)